

Domain



Domain

Unverwechselbare Avantgarde in Glas

Das Glas mit Charakter, die Avantgarde der Connaisseurs. Stilvolle Kultur in meisterlicher Perfektion für den puren Genuss.

„Schade, dass man Wein nicht streicheln kann,“ zitiert Sommelier Hagen Hoppenstedt Tucholsky und fügt selbst hinzu:

„Besonders signifikant stellt sich die sensorische Qualität dar. Selten erlebt, dass ein Glas (besonders jene für Burgunder, Süßwein und Bordeaux) die jeweilige Stilistik des Weines – egal ob jung oder gereift – hervorhebt und unterstützt. Optisch eine gelungene Vermählung des veredelten Römers im Stil der großen Fürstenhäuser Deutschlands, aber doch Hering oblige im zarten Grau unterlegt ... Chapeau!“



Domain

Unmistakeable avant-garde in glass

Glassware that is full of character, the avant-garde of the cognoscenti. Stylish elegance and masterly perfection for pure pleasure.

“A pity that we cannot physically stroke wine,” says sommelier Hagen Hoppenstedt, quoting Tucholsky – and, himself, adds:

“It is the sensory quality that is so very striking. It’s rare that a glass (particularly one for Burgundy, sweet dessert wine or Bordeaux) accentuates and enhances the specific stylistic qualities of the individual wine – be it young or mature. Visually, it’s a successful marriage of the refined rummers that are found in the great royal houses of Germany, but – ‘noblesse of Hering oblige’ – underpinned with delicate grey ... Chapeau!”



Domain

See how beautifully it works.



Alle TeilnehmerInnen der Studie wurden schriftlich über die Studie informiert und gaben ihre Einwilligung ab.

[illegible]